
 

 

 

 

 
 
 
 
 

稲中魂、炎とともに完全燃焼！～地域の方々に支えられた稲中松明あかし～ 
１１月１１日（土）夜、五老山山頂において

「松明あかし」が行われました。 

 「稲田中学校松明作り協力会」やＰＴＡ・体文

役員、保護者の方々にご協力をいただきながら、 

完成した立派な稲中松明も、１８：５０頃に前生

徒会長：星野未来さんの点火により赤々と燃え始

め、途中で倒れることなく最後まで完全に燃える

ことができました。今年は強風の影響で、例年よ

りも早いスピードで燃え尽きてしまいました。 

 また、生徒の応援合戦も大島快斗くんのリード

のもと太鼓のリズムに乗りながら、今年の３年生

は少ない人数ですが、他の学校を圧倒するほどの

素晴らしい応援を繰り広げ、山頂に集まった３年

生の応援も完全燃焼しました。 

 今後３年生は、先月の秋華祭や今回の松明あか

しで発揮したエネルギーをこれからの学校生活

に生かすとともに、自分の進路実現するために頑

張ってほしいと思います。 

 これまで全面的なご協力をいただいた明るい

まちづくりの会稲田地区委員会、稲田地区区長

会、稲田公民館、日本工営株式会社、渡辺建設、

（株）イナダの皆様には、衷心より感謝申し上げ

ます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

平成３０年４月 須賀川市立小中一貫教育校 稲田学園 開校（施設一体型小中一貫校） 
小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」 

 

稲田中学校だより ＮＯ．１４ 

平成２９年１１月１６日 

発行人 校長 八木沼孝夫 

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生 

○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体） 

師弟一如 
 

           応援団 穴澤 龍我 
松明あかしでは、製作から完全燃焼まで、クラ

ス全員で一致団結して行うことができました。
製作からものすごく大変で、本当に当日までに
できるかと心配でしたが、みんなや大人の方が
とても頑張っていたので、立派な松明が出来上
がりました。燃えている時間も応援に頑張りま
した。楽しくできたのは、クラスのみんなや協力
をいただいた協力会、保護者、先生のおかげだと
思います。感謝したいと思います。良い経験がで
きました。 

           応援団 桑名 璃空 
中学校最後の松明あかしはクラスメイトと先

生方と参加しました。完全燃焼できて良かった
です。自分は応援合戦で太鼓を叩きました。すご
く疲れたけど、みんな盛り上がっていて楽しく
できました。途中疲れて替わってもらったこと
がありましたが、稲田の校歌とともに松明が燃
えました。行事がほぼ終わり、これからはクラス
みんなで受験に向けてがんばっていきたいで
す。 

      前生徒会長・点火者 星野 未来 
高い高い松明のてっぺんに立った私は、不安

と緊張で押しつぶされそうになり、火の粉と共
に吹きつけた熱い風に顔をしかめました。そん
な私の目に映ったのが、クラスの仲間でした。彼
らの目からは、どの学校よりも大きな声で応援
して、松明を完全燃焼させてやるという強い意
志が伝わってきました。皆本気なんだと、なんだ
か嬉しくなりました。こうなったら誰よりもか
っこよく点火してやる！と私の闘志に火が着い
た瞬間でした。 

点火の様子 燃える稲中松明 

他校を圧倒する勢いの稲中の応援合戦 ＮＡＯＴＯさん冨永校長先生も一緒に 



家族との触れ合いや感謝の気持ちを育んだ「ＭＹ弁当の日」 
１１月９日（木）はお弁当持参日だったので、今年初めて

の試みである「ＭＹ弁当の日」の取り組みを行いました。お弁
当作りを通して食生活や健康に対する関心を高め、献立作成
や調理を通して、家族と触れ合う機会を増やすとともに、日ご
ろお弁当を作っていただいている家族への感謝の気持ちを持
つことを目的としています 
事前に学級活動の時間に、お弁当作りのポイントや計画に

ついて学習しましたが、その計画通りに、何らかの形で自分の
お弁当作りに携わっていて、みんな美味しそうなお弁当を食
べていました。 
 ご家庭の皆様には朝のお忙しい時間にご協力をいただきあ
りがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期学級委員・専門委員会役員任命 
 １１月１３日（月）の全校集会で学級委員・生徒会専門委員
会役員の任命を行いました。 

学級委員 委員長 副委員長 書記 会計 

１の１ 稲田大登 安田玲奈 石井もえ 深谷 蘭 

１の２ 岩崎歩美 鈴木直希 車田梓希 添田歩夢 

２の１ 岩谷 優 関根咲優 水野佑紀 五十嵐悠楠 

２の２ 常松ひな 小平 徹 星 千夏 高田さくら 

３の１ 星野未来 大河原歩 保志琴美 松本龍樹 

わかくさ 橋本広樹    

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専門委員会 委員長 副委員長 書記 

生活 田村実夢 小平 徹 関根咲優 

環境整美 渡邉菜々花 白岩 駿 吉田英太 

図書 有馬 和 三坂莉菜 水野佑紀 

保健 添田美波 木田悠斗 熊坂 天 

給食 栗林蓮妃 橋本裕樹 五十嵐悠楠 

メディア 三本松琴音 渡邊航輝 増子龍之介 

１年男子生徒保護者 
普段料理はしない○○ですが、い

つもより早起きして嫌がることな
く進んで作っていました。「手伝っ
て下さい」「手伝ってくれてありが
とう」「めちゃおいしかった」など、
きちんと言葉にしてくれてうれし
い気持ちで送り出すことができま
した。こういう機会があって良かっ
たなぁと思いました。 

 

表彰伝達 
○平成２９年度県中地区新人バドミントン大会 
 女子団体    第３位 
○第１４回県南中学校選抜交流大会 
 男子団体    第３位 

12/9(木) 
１２月９日（金）に第３回授業参観・学年懇

談会・教育講演会が行われます。お忙しいとは
存じますが、多くの方々のご来校をお待ちして
おります。 
○授業参観  13:25～14:15 
１の１数学 １の２家庭 
２の１・２の２保健体育 
３の１理科 

○教育講演会 14:35～15:35 
 公立藤田総合病院栄養士 佐久間茜氏 
 
○学年懇談会 15:40～16:30 

２年女子生徒保護者 
事前にどんなお弁当にするか自

分で考え、材料の買い出しから前日
の下ごしらえなど、妹と相談した
り、私にわからない事を聴きながら
頑張っていました。当日は朝早く起
きて出来ないながら一生懸命作っ
ていました。とても良い経験ができ
たと思います。 

３年男子生徒保護者 
今回の取組ではメニューなどは

自分で考えていました。一緒に買い
物には行けませんでしたが、ごはん
を弁当箱に詰めたり、卵焼きをつく
ってくれたりしてくれました。卵焼
きは普段から作っているので、手慣
れた様子で上手につくってくれま
した。またこのような取組がある時
は、もう１品自分で作ってもらいた
いです。 

稲田中学校ホーム http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202 
←左のＱＲコードからもご覧になれます。 

←お弁当を食べている様子↑ 

２年男子が作ったＭＹ弁当 １年女子が作ったＭＹ弁当 

後期学級委員任命→ 

http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

